

Fecha: 19-02-2026
 Medio: El Sur
 Supl. : El Sur
 Tipo: Noticia general
 Título: **Archivo**

Pág. : 2
 Cm2: 277,3
 VPE: \$ 666.908

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Archivo

Hace 50 años: 19 de febrero de 1976

Buscan socio para la CAP

El ministro de Minería, Enrique Valenzuela Blanquier, dijo que se harán esfuerzos para buscar un socio para la Compañía de Acero del Pacífico, con el objetivo de sacar a la industria de la falencia en que se encuentra. El socio para la estatal sería para instalar las maquinarias de la unidad de colada continua, cuya inversión es de 90 millones de dólares. Se refirió a la escasez de petróleo y dijo que la única manera de aumentar la producción es explorando, pero Enap no tiene recursos.



Hace 10 años:
 19 de febrero de 2016

Fijan tarifa del Biotrén a Coronel

El próximo 29 de febrero comenzará a operar la extensión del servicio de Biotrén hasta Coronel, una de las ansiadas expectativas de los residentes en esa comuna. La administración del ferrocarril urbano dio a conocer que el valor del pasaje entre Concepción y Coronel será \$640, es decir, \$160 menos que lo que cobran los taxibus en ese mismo destino. Para estudiantes es también más barato y costará \$210. Las personas con limitaciones físicas no pagarán si tienen un carnet personalizado.

Hace 1 año:
 19 de febrero de 2025

PDI avanza en 19 indagaciones por incendios forestales

Confianza y transparencia en un trabajo basado en la vinculación estratégica son las principales líneas que ha buscado mantener la prefecta inspector, Claudia Chamorro, quien desde abril del año pasado lidera la jefatura policial de la Región del Biobío, siendo recientemente mantenida en su cargo por el Alto Mando de la PDI.

Uno de los puntos destacados es el despliegue de los equipos investigativos provinciales en materia de incendios forestales, los cuales se conformaron en noviembre para enfrentar un escenario estival con una alta proyección en cuanto a la ocurrencia de focos, e implicó también un proceso de capacitación a los detectives por parte de Conaf. "A la fecha llevamos 19 investigaciones en pleno desarrollo, además de estar a la espera de otras instrucciones del Ministerio Público. Estamos generando vínculos con el sector y la red comunitaria en los territorios".

El Sur

Fundado en 1882
143 años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos

Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl **Correo:** buzon@diarioelsur.cl

Impreso en Antonio Varas 945, Temuco, por Sociedad Periodística Araucanía S.A.